

# EL PERIÓDICO

## PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VII — Núm. 1676

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:  
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante Miércoles 10 de Enero 1917

Pagos por adelantado

### Tristes augurios

Hace unos días llegó a esta capital un extranjero de nacionalidad belga llamado Emilio Nanolarbert. Este hombre es ingeniero mecánico y en los años 1907 y 1908 estuvo en Murcia y Calasparras a montar maquinaria para luz eléctrica. Dicha maquinaria fué construída en las fábricas de fundición que poseía en aquel entonces en la ciudad de Lieja (Bélgica), las cuales estaban montadas con un capital de cinco millones de pesetas.

Estalló la guerra y la artillería alemana arrasó toda aquella comarca reduciéndola a escombros, ruinas, miseria, luto y desolación. Hubo momentos en que de un solo disparo de los cañones del 42, sucumbieron más de diez mil personas.

Relata el tal Emilio Nanolarbert que todos los hombres de su país, incluso los ancianos, tuvieron que empuñar las armas para defenderse del ejército invasor.

Este Emilio fué uno de los que forzadamente combatieron contra los alemanes después de habersa quedado sin esposa y tres hijos. Su fábrica de fundición quedó enterrada entre los escombros y cenizas.

La columna en que él operaba retrocedió hasta el territorio francés y allí cayó gravemente herido por un casco de proyectil que le alcanzó en la cadera izquierda. Al cabo de bastantes semanas curó milagrosamente pero quedando inútil para continuar combatiendo, más como no le aguardaba otra recompensa que morir de hambre debido a la situación precaria en que se hallan esos países en guerra se vino a España andando trabajosamente en cuyo viaje ha tardado cinco meses. Este viaje lo ha realizado con la esperanza de hablar alguna persona de los que le conocieron cuando vino a Murcia en épocas de prosperidad, con el fin de alcanzar algún socorro o protección y de ahí se deduce que estuviera en Alicante hace unos días.

Aquí se le ha impuesto una quincena de arresto por pedir limosna y anoche a las nueve ingresó en el chalet de Benalúa después de haber es-

tado detenido unas cuantas horas en el cuartelillo del Gobierno Civil donde le conocimos.

¿Que opina usted de esta guerra? le preguntamos.

—Que durará dos años más por lo menos y que solo perderan las naciones pequeñas.

—¿Escaparemos los españoles de tomar parte en esta contienda?

No, todos los esfuerzos de las naciones combatientes son dirigidos a que España se decida a tomar parte en la guerra,

De ahí el que se le dificulte su comercio y navegación, porque de ese modo se le crea una situación insostenible y tendrá que salir de la neutralidad.

—¿Cree usted que España combatirá al lado de los aliados?

—Nunca. El dinero de España está en poder del jesuitismo y éste ya sabemos que está por Alemania. El gobierno español no podrá lanzarse a una guerra sin el apoyo del capital y entonces tendrá que verse arrastrado a la voluntad de las circunstancias.

No queremos relatar mas detalles de los muchos que tenemos apuntados por que encierran tal gravedad para nuestro porvenir que los mismos que hoy nos gobiernan estan muy distantes de sospecha pero podemos adelantar por hoy que en los altos poderes existe tal confusion que han de acaecer tristes acontecimientos.

Emilio Nanolarbet sin ser de España conoce nuestra organización nacional y a nuestros políticos mejor que nosotros.

*La empresa del Salón Española obsequió a los asilados con una merienda y una representación teatral.*

*Lo mismo que hacen nuestros diputados.*

### CHISPAZOS

No cabe duda que los liberales empotrados en nuestro ayuntamiento no piensan más que atrocidades y disparates de a folio.

Recordarán nuestros lectores que el mes pasado fueron embargadas

### Josefa Aracil Santacreu Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

las arcas municipales por no poder pagar a la Diputación. Pues bien, el Sr. Ferré que es otro de los de la marca, ha ideado crear una plaza de representante en Madrid de nuestro ayuntamiento con el haber de 500 ptas. y otra plaza de 1250 para un escribiente de la Delegación regia de primera enseñanza.

Es Economista el Sr. Ferré ¿verdad? Y cuidado que está haciendo falta eso de tener representante en Madrid por que tal vez por eso habían subido las subsistencias.

Diga us'ed Sr. Ferré: ¿Los señores Rojas y Francos Rodriguez no nos representan en la Corte?

¡Ah! que idea 400 pesetas... si; ese dinero será para un representante.

Entendido.

Pero el Sr. Ferré se contenta con poco. ¿No estaría bien el crear una plaza de Embajador con cinco o seis pesetas de sueldo? Ahí podía S. S. hacer oposición y salir vencedor. Después de todo, el pueblo paga.

El Sr. alcalde es hombre ingenioso como un Emilio Zola o cosa así. Este sabio escritor descubrió la trama que se hizo contra el capitán Dreyfus y acusó a altos personajes del delito de traición: nuestro alcalde ha descubierto quienes son los que deben pagar las bombillas eléctricas que roban los golfos.

¿Quiénes dirán ustedes que pagarán?

Los vigilantes nocturnos. Así, ni más ni menos.

El Sr. Pobil sabe que un vigilante no hace otra cosa que mirar a las bombillas y cuando lo llaman los vecinos se las guarda en los bolsillos para que no se las quiten mientras presta el servicio, y claro está, si falta alguna es porque se le ha perdido.

Sr. Alcalde... ¿no le parece a S. E. que esa disposición ha e reir?

Mire usted Sr. Pobil: Hay distritos que se componen de muchas calles tortuosas y el vigilante que está en una de estas calles cuando se le llama, no puede estar en todas a la vez. ¿Como puede ver si en un momento de estos le roban una bombilla?

Vaya vaya: Eso es querer sacar las cosas de quicio y hacer que paguen justos por pecadores.

¿Le vendria bien a su señoría que le hicieran pagar lo que se come el señor Presidente del Consejo de ministros?

Claro que no.

Pues eso mismo les ocurrirá a los vigilantes nocturnos respecto al material eléctrico que no se comen.

CENTELLAS

*Románones está a punto de entregar el poder.*

*Lo sentimos por nuestra fe-licidad nacional,*

*¡Ahora que cazaba tanto!*

### MODISTA

A. Francés

Clase especial de corte, confección y transformación.—Segasta 45 (entresuelo)

### Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Ingles». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, oficina del Dr. Artia.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1.º derecha.

### Se compra

Cobre a 2.25 pias. kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Barriillo de la calle Mulsonave núm. 13.

**SOBRE LOS TORPEDEAMIENTOS**

**Hay que hablar claro,**

En un periódico de Bilbao, recogiendo una teoría expuesta en otro de Madrid, hallamos la pretensión de que los barcos mercantes españoles dedicados a transportar contrabando de guerra a la Gran Bretaña, efectúan la navegación en convoy, bajo la protección de buques de la Armada. O lo que es igual, que el Estado español ampare oficialmente el contrabando, cuando al frente del Gobierno hay un hombre que, según se ha dicho en periódicos que le son afectos, está interesado en empresas de esta índole.

Y esa navegación en convoy, bajo la protección de la bandera de guerra española, ¿se hará también hacia los puertos de Hamburgo y Bremen Trieste y Pola? ¿O la bandera militar de nuestro país se utilizará solo en favor de un grupo de beligerantes?

Asusta pensar la parcialidad de que están poseídos los que intentan a todo trance hacer caer sobre nuestro país el horror de la guerra. Y desconfianza considerar los argumentos de que se sirven y la facilidad con que los tergiversan y falsean. Pero es que, seriamente, honradamente, ¿pueden creer los navieros que si el Estado español se obstina en ponerse frente a los imperios alemán y austrohúngaro se va hacer más fácil la navegación de sus barcos?

¿Puede nadie creer que por desatarnos el problema de los transportes marítimos españoles se va a simplificar y a resolver?

A veces nos quedamos perplejos preguntándonos si las bases lógicas de nuestro entendimiento no habrán sufrido una perturbación. Cuando vemos a «La Epoca», órgano oficial de un partido gubernamental insistir en análogo punto de vista, nuestra perplejidad aumenta. Necesitamos sentir a nuestro lado el inmenso latido de la opinión de toda España, libre de compromisos y ajena a toda sugestión, para afirmarnos en nuestro criterio. ¿Qué es lo que se quiere hacer frente a ese peligro submarino? Nosotros, a lo menos, tenemos la lealtad de decir que hay que eludirlo. Los que opinan de distinto modo ¿creen que hay que afrontarlo recurriendo a la fuerza, que tomar partido en un bando beligerante—en el que hasta ahora va siendo vencido—, que ponerse al servicio de la Entente e imitar el ejemplo de Portugal?

Es necesario que todos hablemos claro, afrontando hasta las últimas consecuencias de nuestras opiniones. Los que quieren que España desafie

el poder marítimo alemán ¿saben que por ahí se va a la guerra? ¿Han reflexionado bien las consecuencias de su obstinación? ¿O bien porque las han reflexionado y no se atreven a formularlas claramente apelan a estas maniobras preliminares para ir disponiendo el ánimo del pueblo a la guerra que este repugna y rechaza indignado?

Cuidado que este no puede ser empeño de amor propio, ni político ni personal. Cuando se trata de estas cosas, no se puede pensar sino en el bien de España. ¿Quiénes lo defienden mejor? ¿Los que, como nosotros, sostenemos que es preciso sacrificar o reducir parcialmente las ganancias de los navieros, aplicando los buques a otro tráfico, o los que se empeñan en llevar adelante ese comercio, que por la fuerza, desgraciadamente, será paralizado, pero que en este caso tendrá que cesar casi totalmente, provocando además la ruina de España y su enemistad con países que nada le piden, si no es que se abstenga de ayudar a sus implacables enemigos? La visión serena, realista, de las cosas, el verdadero concepto del patriotismo, ¿de cual de estos dos lados está? (De «La Nación» de Madrid).

**En el «Orfeón»**

Las dos funciones que en las noches del 6 y 7 se celebraron en esta culta Sociedad, constituyen un triunfo más para los artistas y directores Sres. Llorens y Rodés.

Las obras puestas en escena fueron «Eva», «La Casita blanca», «El husar de la guardia» y «Sangre moza», las cuales alcanzaron una interpretación inmejorable, cosechando los intérpretes muchos aplausos.

Sentimos que la falta de espacio nos impida ocuparnos con la extensión y encomio que merecen la espontaneidad que tuvieron los señores Llorens y Rodés, tomando parte en la representación de «Sangre moza», en cuya obra cumplieron muy bien su cometido y oyeron muy justos aplausos, a los cuales unimos los nuestros.

¿Cuándo vamos a oír «Bohemios» y «Molinos de viento»?

Como éstas eran las exclamaciones que se oían anteanoche en el Orfeón, las trasladamos a los Sres. Llorens y Rodés, por si quieren complacer al público.

VIOLA.

**La mendicidad**

El incremento que ha tomado la mendicidad por su desatención ha llegado a un estado tan alarmante y desesperado que parece mentira que en Alicante existan organismos caritativos que no tengan otra misión más que reprimirla.

Al paso que vamos forzosamente ocurrirá un desagradable desenlace por no tener ley la imperiosa necesidad que les acosa el hambre y esto será más doloroso por el crecido número de mendigos hambrientos que pululan por nuestras calles.

No sé de qué nos sirven tantas Juntas y muy en particular la de Mendicidad cuando tenemos tantos mendicantes que hasta invadir en nuestras viviendas a pedir un mal mendrugo de pan que devoran con ansia ¿cuánta necesidad no pasarán estos seres desgraciados?

Y lo más doloroso es ver a pobres viejos que andan sin poder, por no tener cabida en ninguna de las casas benéficas que siempre debieron tener para ellos abiertas sus puertas. Si en realidad no puede esta Junta remediar las necesidades de tanto pobre, recurra a los poderes públicos en demanda de auxilio y si no quedense tranquilos cada cual en su casa pero no que se diga que en Alicante existe una Junta de Mendicidad y se estén muriendo de hambre.

Insistimos nuevamente sobre este particular por ser escandaloso lo que ocurre: hasta llegar a caer desfallecidos de hambre por las calles ¡que vergüenza señores; que vergüenza!

**Como en tiempo de romanos**

La cosa tiene gracia señores, verán ustedes,

Se trata de un distinguido concejal de la mayoría liberal de nuestro Ayuntamiento de cuyo nombre no quiero acordarme y que vive en la calle del general Castaños frente a nuestro templo artístico el cual tiene en el piso bajo a un modesto industrial viviendo allí nada, la tontería de veinte años; una vida, poco menos.

Es el caso que este buen señor quiere proporcionarse tan exajeradas comodidades que cae en lo ridículo; sí, señores, en lo ridículo, al ser el único de todos los convecinos de este establecimiento que se ha levantado en són de protesta sobre unos imaginarios escándalos que suponen ocurren en esta casa y digo imaginarios por que según ha llegado a mis noticias, se ha interrogado al celoso y activo vigilante de este distrito so-

bre el particular habiendo contestado que ignoraba los escándalos a que alude el cómodo edil.

Desde luego no hay nadie afirmo lo que este señor dice, pues lo único que sucede sencillamente es que a la una o las dos de la madrugada cuando se reúnen allí los artistas del Salón España para estar un instante de charla, el murmullo de las voces puede ser más o menos perceptible y no siempre, sino cuando la concurrencia sea tan numerosa que se tenga que hablar un poco más fuerte sin que llegue ni remotamente a lo que dicho señor supone, al escándalo; de esto, a lo otro hay un gran trecho, y además no puedo ni debo creer que en sitio tan céntrico como este pueda interrumpirse el silencio de la noche en esta forma y mucho menos llevando sus dueños el cuidado que llevan.

Pues bien, este buen vecino se empeña en querer cerrar el establecimiento a que aludo (cosa que no conseguirá por no haber razón para ello) y ha recurrido hasta no sé donde con tal de salirse con la suya; para que las cosas pasaran como son sus deseos tendría antes que correr un trámite muy largo y tenerlo que fallar el muy dignísimo señor Gobernador Civil de la Provincia D. Francisco de Federico persona justísima y de nobles sentimientos y que me consta es incapaz de amparar ningún atropello; lo digo yo y lo afirmo.

Moderé sus impetus el conocido y renombrado funcionario y no intente contra los una pobre familia que no molestan, y si así fuera hubieranse formulado varias quejas en contra de ellos y es raro que en tanto tiempo como viven en la misma casa haya sido el primero en aperebirse de esto el que por lo visto es extremadamente delicado.

Aguante un poco las molestias que traen consigo los establecimientos y no desespere tan pronto.

En la vida hemos de dispensarnos mutuamente aquello que por ser tan nimio y trivial no merezca ser atendido; ahora bien si es infalible el molestado, esigo en el insondable abismo de lo extraño.

Yo le creía equivocado muchas muchísimas veces, infinitas, y apropiado, en esta, una más.

EL DUENDE

**Hacen falta**

Hacen falta bordadoras máquina y costadoras.—Razón Infante 9 2.º

**Profesora Francés**

Se dan lecciones de francés a domicilio y en casa de la Profesora.—Sagasta 48.

## Crisis total

Ayer a las diez de la mañana se reunió el Consejo de Ministros en el que se acordó presentar al Monarca la dimisión de todo el gabinete lo cual momentos después hizo el señor Conde de Romanones.

Inmediatamente dieron lugar las consultas empezando con las de los presidentes de Cámaras legislativas.

La mayoría de la prensa madrileña conceden al Consejo de ayer extraordinaria importancia y suponen que planteada la cuestión de confianza al Rey ratificaría el poder al conde de Romanones.

Así ha sucedido; después de oídas todas las opiniones de los prohombres de la política española, todos han convenido en lo mismo, en la solución que ha dado el Rey a esta crisis sin consecuencias.

Con la ratificación de confianza se le ha dado al Sr. Presidente del Consejo de Ministros una lección que merece ser tenida muy presente por opinar los mismos a quienes asaltó el poder, que era él quien debía continuar al frente del Parlamento.

## Círculo de Cazadores

Se convoca a los señores Socios de este Círculo, a la Junta General que se celebrará a las 21 horas del día de hoy, en el domicilio social, Maison Dorée piso 1.º, con el fin de elegir la nueva Junta Directiva.

## NOTICIAS

La palidez del rostro, que tanto preocupa a las jóvenes, desaparece tan pronto como se corrijan los desajustes por el cambio de edad, flujo blanco, la inapetencia y desequilibrio nervioso. Dos frascos de Jarabe de Hipofosfitos Salud, bastan para devolver al rostro su color sonrosado y la salud, la alegría y el sueño tranquilo a la que sufre las consecuencias de la clorosis y de la anemia. Único aprobado, por la Real Academia de Medicina. 27 años de crecientes éxitos. Al comprar el frasco deben fijarse si con tinta roja se lee Hipofosfitos Salud.

Sustitutos para el Ejército de Marruecos admite con buen premio en la Posada Union de Alicante.

ELEUTERIO MINGUES

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle del Diluvio, 3 bajo.

## SUSCRIPCION CARITATIVA.—

La implora el obrero José Moreno Me ca que se halla imposibilitado desde hace varios meses a consecuencia de un accidente fortuito y recurre a los sentimientos nobles de las personas caritativas las cuales podrán pasar a entregar sus donativos a la redacción de este diario.

PERDIDA.—Se ruega a quien se haya encontrado un paquete conteniendo 196 recibos de la Sociedad de Sastres «La Confianza» que se extraviaron en el trayecto comprendido entre la calle de Sagasta, Plaza de la Constitución y calle Mayor, los devuelva a la de Altamira, 9, sastrería donde se le gratificará.

PERDIDA.— Se ruega a quien se haya encontrado una cerdita que se extravió el domingo, la presente en el huerto «San Pedro» camino del Cementerio, a D. Pedro Alvaro. Se gratificará espléndidamente.

Dña Josefa Samper Chorro, habitante en la calle del Proyecto, número 6, se ha presentado esta mañana en nuestra Redacción acreditando ser la dueña de la medalla de oro que D. Francisco García Martínez se encontró el domingo último en el Salón Novedades.

Al entregarle dicha alhaja, demostró su agradecimiento hacia el señor García Martínez.

## Bibliografía

Se han recibido en esta redacción los cuadernos 55 y 56 de la notabil-

simay popular obra «Episodios de la Guerra Europea», que publica la casa editorial de Alberto Martín, de Barcelona, y la que está obteniendo, como no podía menos de suceder teniendo en cuenta la palpitante actualidad de la misma y seriedad de la casa editora, un éxito franco y lisonjero.

Veinticuatro páginas de texto profusamente ilustrado componen el cuaderno 55, y diez y seis y una lámina el 56, describiéndose en ambos, episodios, detalles, relatos y anécdotas acerca de la rendición de la plaza de Amberes y estancia de los Alemanes en Bélgica. Representa la lámina que acompaña el 56, la villa de Gerdaeu destruida por los rusos.

Recomendamos la adquisición de esta obra a nuestros lectores con la seguridad de que, tanto por la modicidad de su precio (25 céntimos cuadern.) como por su magnífica presentación, agradecerán nuestra recomendación.

De venta en las librerías, centros de suscripciones y en casa del editor don Alberto Martín, Consejo de ciento, 140, Barcelona.

## Cruz-Roja

### SECCION DE MUSICA

Se convoca a los socios protectores y profesores de la misma a la Junta General que tendrá lugar mañana 10 corriente a las nueve y media de la noche en el domicilio social, Castaños 88.

Por la Junta.—El Secretario, Otilio Ruiz.

## Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

Hernani.

La Viejecita.

## Gran H. Miramar

Construido expresamente para dicho fin.—Preciosas vistas al mar y Paseo de los Mártires.—Situado en la mejor calle.—Espaciosa habitación.—Luz eléctrica y timbres.—Servicio esmerado.—Mesas separadas.—Pensión desde 5 pesetas.—Espacioso y elegante comedor en la planta baja.—Cuarto de tres platos con entremeses variados, frutas del tiempo, dulce pan y vino, 2 pesetas.—El mismo cuarto con un plato más 2'50 pesetas.—Servicios a domicilio y a la carta.—La mejor casa de Alicante por sus condiciones higiénicas para invernales.—La más frecuentada durante el año.—24 San Fernando 24, con vistas a la calle del Triunfo.—Frente al Hotel Victoria.

## Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones.

Especialidad en el arte podicuro (eslita). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodrigo, 9.

76 Prop. Casa Maucéi Barcelona

—Eso sí,—se apresuro a decir el prestamista comprendiendo que no se había perdido todo puesto que contaba con la madre en su favor.

—Yo no tengo más que una palabra. He dicho que quería a Concha y la quiero y si ella me pide todo lo mejor que hay en mi casa, y cuidado que allí tengo empeñadas cosas de mucho valor, pues si ella me las pide aun que supiera ir a la cárcel las tendría.

—Y eso mujer, eso—se apresuró a decir la peinadora.—¿No te conmueve? Pues si hay para comerse un hombre así Anda, que tu Manolo haga una cosa semejante.

¿Que ha de hacer el pobre?—contestó amargamente Concha.—El no puede darme más que...

—Disgustos,—le interrumpió Esco-

## EL BAILE

Inútil es decir la cara que pondría Escolástica mientras su hija estaba hablando y sacándose del dedo la sortija que dejó encima de la mesa.

El prestamista y ella, cruzaban miradas, con las cuales se significaban la extrañeza que semejante proceder les causaba.

Por fin, no pudiéndose contener Escolástica, exclamó:

## Teatro Principal

A continuación publicamos la lista de la Compañía Dramática de Enrique Borrás, que ha de debutar en este teatro el sábado 13 de los corrientes:

Primer actor y director Enrique Borrás.

Primera actriz.—Ana Adamuz.

### LISTA DE LA COMPAÑÍA POR ORDEN ALFABETICO

Actrices.—Albertós, Carmen; Bordás, Teresa; Camarero, Asunción; Castejón, Milly; Cozar Isabel; Casal, Asunción; García, Enriqueta; Lea, Amalia; Grás, Asunción; Pacheco, Elvira; Villanova, Elvira.

Actores.—Catalá, Juan; Carmona, Menandro; Echevarría, Enrique; García Leonardo, José; López Brasal, Luis; Martín, Manuel; Requena, Rafael; Santiago, Emilio; Torrents, Joaquín; Vázquez, Victoriano; Vico, José; Villada, Gonzalo.

Representante de la compañía.—R. Barón.

Apuntadores.—Manuel Miranda.—Francisco Luna.—Ricardo Vico.

Contador.—Juan Forcades.

Peluquería.—Molina.

Maquinistas.—José Rodríguez.—Manuel Mariño.

### ESTRENOS

Los Osos, Fin de condena, Los viejos, La Madre eterna, Los Ausentes.

### REPERTORIO

El Cardenal, El Abuelo, La Cena de las burlas, La loca de la casa, El gran Galeoto, El místico, Tierra Ba-

ja, María Rosa, El Alcalde de Zalamea, El adversario, La muerte civil, La vida es sueño, La madre, Juan José, Mar y cielo, El zapatero y el Rey, En Flandes se ha puesto el sol, El patio azul, Cyrano de Bergerac, Otelo, Un drama nuevo, Guzman el bueno, Los pastores, La fuerza bruta, Genio alegre, García del Castañar, D. Alvaro o la fuerza del sino. Abono de 10 funciones.

### ABONO POR FUNCION

Palcos principales e interiores y Plateas sin entradas, 12'50.

Palcos segundos sin id. 7'50.

Butacas con entrada, 2'50.

Butacas de Platea 1 fila con id. 1'75.

Id. id. 2.ª fila con id. 1'75.

Palco corrido 1.ª fila con id. 1'50.

Id. 2.ª y 3.ª con idem. 1'25.

Delantero de Paraíso con id. 2'25.

### PRECIOS DIARIOS

Palcos principales e interiores y plateas sin entradas, 20.

Palcos segundos sin id. 12'50.

Butacas con entradas, 4.

Butacas de Platea, 1.ª con id. 3.

Id. id. 2.ª fila con idem. 3.

Palco corrido 1.ª fila con id. 2'50.

Id. 2.ª y 3.ª fila con id. 1'75.

Delantero de Paraíso con id. 1'75.

Entrada general, 0'75.

## DE LA GUERRA

### LA CONFERENCIA DE ROMA

Paris.—La conferencia celebrada en Roma, ha allanado todas las dificultades entre los aliados.

Briand, ha declarado que el viaje ha sido útil y ha desvanecido las dudas, estando todos de perfecto acuerdo tanto para los acontecimientos presentes como para los venideros y para realizar la obra en conjunto.

### UNA SOCIEDAD

Roma.—Se ha constituido una sociedad italiana con el fin de explotar los manantiales de petróleo de Lombardía.

### EL CONSUMO DEL AZUCAR

Paris.—El Gobierno francés tiene el propósito de limitar a 750 gramos al mes el consumo del azúcar por cada persona.

### UN ESCANDALO BURSATIL

Paris.—Telegrafian de Nueva York que la Cámara ha tomado en consideración la propuesta de un diputado que pidió se abriera una investigación acerca de los rumores según los cuales ciertos especuladores conocieron el propósito del Presidente Wilson de dirigir su nota a los beligerantes y aprovecharon la noticia para maniobrar en Bolsa.

El diputado a quien se alude pronunció el nombre de Mr. Tumulty, secretario del Presidente de la República, al que acusa de haber ganado en esta operación más de cinco millones de francos.

Mr. Tumulty ha prestado declaración ante el Comité de la Cámara, afirmando que no tuvo conocimiento de la nota presidencial antes de su publicación.—Hallet.

## Regalo para Reyes

Se venden películas completas y en trozos propias para pequeños aparatos.—Castaños 22 primero.

## SE VENDE

La casa situada en la calle de Aranjuez n.º 9 a buen precio.

Da án razón de las condiciones y precio en la misma casa en la planta baja.

## Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pts arroba.—Trapes de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 pts. kilo.—Sobre a 2'25 pts. kilo.—Piezo a 50 céntimos kilo.—Lana de celechó a 2 pts. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

## Miguel Vives

Talleres de platear, grabar y biselar vidrio y cristal.—Calle Sanio Tomás, 5.—Alicante.

Compro vendo y cambio espejos finos y corrientes reparo lentes manchadas de janelas nuevas con garantía colocación de cristales, a domicilio compro desde un vidrio o cristal de diez centímetros en adelante espejos corrientes y finos por decena para comerciantes.

## Academia Hacienda

Oficiales cuartos.—25 piezas.

2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en

Calderón de la Barca, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

## D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero exigonado en el tórax. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratia: Martes y Sábados de 1 a 2.—Callejas, 1 bajo derecha.

## Se necesitan

Oficiales de calados y bordados a mano trabajo en el taller o en sus casas.

Dirigirse Calle Torrijos 99.

## Lecciones

prácticas de Francés e Inglés, teneduría de libros, cálculos mercantiles y matemáticas en general.

Preparación para el ingreso en la Escuela Superior de Comercio y repaso de todas las asignaturas que constituyen la carrera de Profesor Mercantil.

Lecciones de solfeo y piano.

Previsión médica y recreativas.—Razón en la imprenta de este diario.

Imp. Hijos de J. García  
Plaza de Chapí, 5.—Alicante

—¿Pero qué demonios estás hablando ahí? Tu estas dejada de la mano de Dios, sin duda. ¿No es verdad, usted, don Cosme? No quiero decirte si haces bien o mal en seguir lo de Manolo.

Pero hacerle un desaire semejante al más noble de los señores que nos honran con su trato, ¿vaya, que eso no lo hace ninguna persona que tenga su dignidad como debe tenerla. En primer lugar, porque cuando un caballero hace obsequio a una señora, pues enjamás, lo hace con segunda. ¿No digo bien don Cosme?

El prestamista hizo un movimiento con la cabeza, pero nada más.

Es muy posible que no estuvieras conforme con las extrañas teorías de la peinadora; pero no era conveniente demostrar lo contrario.

El había hecho los regalos no solo con segunda sino con tercera y con cuarta, y con todas las circunstancias agravantes que podían concurrir para un hecho semejante.

Pero no era cosa de dejar mal, a quien el consideraba como el mejor abogado para defender su causa.

—¿Dónde se ha visto,—prosiguió Escolástica,—devolver lo que se da de buena voluntad y de mejor, se ha recibido? Dejando aparte, que esto que a ti te pasa ahora, pues dentro de pocos días ya se te ha olvidado. Pues ya lo creo, que se todas estas cosas. Lo único que quedará aquí, será tu madre para aconsejarte lo que has de hacer por tu bien, y este cura,—prosiguió Escolástica señalando a don Cosme,—que es lo único firme que has de encontrar a tu lado.